Referenzprojekt

Fachhochschule Weihenstephan, Neubau Pappelallee Freising





Der vom Architekten Florian Nagler konzipierte 140 Meter lange zweigeschossige Holzbau folgt sowohl dem topographischen Verlauf an der Vöttinger Straße als auch dem Verlauf des Hanges in Nord-Süd Richtung. Entlang der Vöttinger Straße gliedert er sich in eine Abfolge von würfelförmigen Baukörpern, die dem leicht abfallenden Hangverlauf folgen.







Architekt Nagler Architekten, München, D

Bauherr Freistaat Bayern

Nutzung Schule
Baujahr 2004